

## »Brücke im Dschungel« zum Zweiten in der KUNSTHALLE

Auch im zweiten Jahr gibt der Roman von B. Traven »Brücke im Dschungel« der Ausstellung aktueller Arbeiten von Alumni der weißensee kunsthochschule berlin und der kooperierender Hochschulen den Namen. Die Reihe wurde im letzten Jahr von Prof. Thaddäus Hüppi und Jana Sperling im Rahmen des Programms »mind the gap« ins Leben gerufen. Ausdrücklich wird auch in diesem Jahr der Brückenbau zwischen verschiedenen Hochschulen und deren Studierenden fortgeführt. 2015 sind neben der KUNSTHALLE und der weißensee kunsthochschule berlin die Galerien der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle, die HBK Saarbrücken und die Universität Hildesheim sowie die HfK Bremen und das Berlin Art Institute beteiligt.

Als Rahmenprogramm werden Gespräche und Diskussionen rund um das Thema Kunstbetrieb angeboten. So morgen, Mittwoch, den 9. Dezember 2015, um 15 Uhr die »Dschungelsafari« als Künstlergespräch mit Prof. Julia Brodauf und Jan Gottschalk und ausstellenden Alumni. Alle weiteren Infos/Ausstellende/Rahmenprogramm: <http://www.kunsthalle.kh-berlin.de>

### »Brücke im Dschungel«

Dauer: bis zum 7. Januar 2016

Öffnungszeiten: Mi 10-16 Uhr, zu den Veranstaltungen und nach Vereinbarung,  
Tel. 030 47705 266 (Rebekka Stuvek)

Ort: KUNSTHALLE am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Str. 140, 13086 Berlin

## »Bridge in the Jungle« Again at KUNSTHALLE

The title of B. Traven's novel »Bridge in the Jungle« once again is used for the exhibition of current works by alumni of weißensee academy of art and cooperating institutions. The series was established last year by professor Thaddäus Hüppi and Jana Sperling as part of the program »mind the gap.« The intention remains the same as last year: to build bridges between various institutions of higher learning and their students. In 2015, participating institutions are, in addition to the KUNSTHALLE and weißensee academy of art, the galleries of Burg Giebichenstein University of Art and Design Halle, the Hochschule der Bildenden Künste Saarbrücken, Hildesheim University, as well as the University of the Arts Bremen and the Berlin Art Institute. There will be an additional program of talks and discussions about the art business. Tomorrow, on Wednesday, December 9, 2015 at 3 pm, the »Jungle Safari,« an artist talk with professor Julia Brodauf, Jan Gottschalk, and alumni with works in the show. For more information, see <http://www.kunsthalle.kh-berlin.de>

### »Bridge in the Jungle«

Until January 7, 2016

Opening hours: Wednesdays 10 am – 4 pm, during special events, and by appointment, phone: 030 47705 266 (Rebekka Stuvek) Venue: KUNSTHALLE am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Str. 140, 13086 Berlin

#### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)



Bild von Simone Haack in der Ausstellung. Foto: Mari Poller